

DNArélsè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

29 juillet 2024

JEUX OLYMPIQUES : ERNOLSHEIM en OR !



La nouvelle vient de tomber : Ernolsheim remporte le **1er prix** dans la catégorie « Villages fleuris – thème des jeux olympiques ».

Le jury qui a parcouru le Bas-Rhin la semaine dernière a retenu la décoration mise en place par la commune à l'occasion des jeux olympiques et lui a décerné cette distinction.

Le maire, Alfred INGWEILER est aux anges. « **Lorsque j'avais lancé l'idée de se mettre aux couleurs des JO durant 2024, il y a eu unanimité et déjà les yeux de Bernard brillaient** ».

C'est en effet Bernard qui a su mettre en scène les disciplines sportives retenues par la commission « fleurissement et propreté » grâce à ses « athlètes » réalisés en rondins de bois. Il était assisté de Hans et de Charles.

Aux deux entrées du village la couleur est annoncée par la mise en place des anneaux olympiques. En parcourant la rue principale on peut découvrir divers sports : judo, tennis, kayak, escrime etc...

« **Cela ne s'est pas fait tout seul. On s'est réuni plusieurs fois et nous avons dû organiser plusieurs séances de travail pour la mise en place des athlètes** » signale Myriam adjointe en charge de la commission « fleurissement-propreté » et de remercier tous les acteurs de cette réussite y compris les concitoyens qui ont réalisé leurs propres décors.



Quelques réalisations dont celle d'un concitoyen

A.I.